

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Digne-les-Bains, le 13/01/2021

FRANCE RELANCE : DEUX ENTREPRISES DES ALPES-DE-HAUTE-PROVENCE FIGURENT PARMIS LES NOUVEAUX LAURÉATS RÉGIONAUX DU FONDS D'ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS INDUSTRIELS DANS LES TERRITOIRES

Dans le cadre du déploiement du plan « France Relance » présenté par le Gouvernement début septembre, Agnès Pannier-Runacher, ministre déléguée auprès du ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance, chargée de l'Industrie, a dévoilé une seconde vague de 8 entreprises de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur lauréates du fonds d'accélération des investissements industriels dans les territoires.

Ce fonds de soutien visant à permettre aux entreprises industrielles de rebondir après la crise, doté de 250 millions d'euros sur 2020, et de 400 millions d'euros d'ici à 2022, poursuit aujourd'hui son déploiement et permet d'accélérer la réalisation d'investissements industriels importants en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, en cohérence avec le programme national « Territoires d'industrie ».

Deux entreprises du département des Alpes-de-Haute-Provence ont été sélectionnées dans le cadre de cet appel à projets.

CASSAN, situé à Simiane-la-Rotonde, porte un projet de création d'une nouvelle entreprise dédié à la fabrication d'extraits végétaux. La nouvelle entité, EDEN ECOSYSTEM, a vocation à mettre en place une procédure d'extraction innovante en synergie avec des entreprises agricoles présentes sur le territoire, notamment des producteurs locaux de lavande. Le Fonds d'accélération participera à hauteur de 465 000 euros à la création de cette entreprise.

SAVONNERIE DE HAUTE PROVENCE, située à Villeneuve (04180), entreprise spécialisée dans la fabrication de savon solide. Le projet prévoit de financer l'extension et la modernisation de l'outil de production de l'entreprise afin de répondre au développement de son activité, notamment dans le domaine de la cosmétique solide dont le marché est porteur. L'État apportera son concours à hauteur de 465 000 euros. Cette initiative permettra de conserver 30 emplois (impactés par la crise sanitaire) dans le département et d'en créer 25 supplémentaires.

Ces projets représentent un total de 930 000 euros d'investissements productifs à l'échelle du département.

Dans le cadre de France Relance, le fonds de soutien à l'investissement industriel dans les territoires complète les aides sectorielles également mises en place par l'État. Il s'inscrit dans le cadre du programme Territoires d'industrie, lancé par le Premier ministre en novembre 2018.

Les projets soutenus dans ce cadre sont repérés par les préfetures de département et sélectionnés par les Conseils régionaux et les préfetures de région au travers de revues régionales d'accélération.

Pour en savoir plus sur le plan « France Relance » : planderelance.gouv.fr

**Service de la communication
et de la représentation de l'État**

Tél : 04 92 36 72 10

04 92 36 73 16

Mél : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

8 Rue du Docteur ROMIEU
04016 Digne-les-Bains Cedex